

Circulation

A7 : le demi-échangeur de Reventin-Vaugris ouvre bien ce mardi 9 décembre

Clémence Lena



Les premiers véhicules pourront emprunter l'échangeur ce mardi. Photo Le DL /Anouk Anglade

Cette fois, c'est confirmé. Dix ans après le lancement du projet et un peu plus d'un an après le début des travaux, le demi-échangeur de Vienne Sud, à Reventin-Vaugris, va être mis en service ce mardi 9 décembre à partir de 8 heures. Les dernières réserves ayant été levées, le ministère des Transports a validé l'ouverture ce lundi 8 décembre en fin de journée.

L'échangeur permettra d'entrer sur l'autoroute pour rejoindre le Nord direction Lyon depuis la barrière de péage de Reventin, et de quitter l'autoroute en provenance du Nord, au même endroit. Quelque 9 000 véhicules par jour sont attendus sur ce nouvel ouvrage.

Le tarif de ce péage s'élève à 1,90 euro pour les véhicules légers (classe 1) ; 2,50 euros pour les véhicules de classe 2 (intermédiaires) ; 3,10 euros pour ceux de classe 3 (poids lourds, autocars et autres véhicules à deux essieux) ; 3,80 euros pour les classes 4 (poids lourds et autres véhicules à 3 essieux et plus) et 1,20 euro pour les motos, side-cars et trikes (classe 5).